



Ayant longtemps agité les réseaux- sociaux par son fameux « connectez -vous connectez-vous ! », Longuè Longuè s'est prend cette fois au régime du président Paul Biya.

C'est par acapella que le libérateur libéré a ouvertement fustigé le gouvernement qui selon lui est le seul responsable du départ de nombreux migrants camerounais en Libye. L'auteur de l'album à succès « Ayo Africa » déclare que le Cameroun est dirigé par les vieux ne veulent rien laisser aux jeunes.

« Si on était bien au pays est-ce qu'on allait prendre la route de l'aventure oh! Monsieur le Président éh éh éh??? Si on était bien au Cameroun est-ce qu'on allait prendre la route de l'aventure M. le Président oh oh oh éh? À l'Assemblée il y'a un vieux... Au Sénat il y'a un vieux oh oh oh! À la présidence il y'a aussi un vieux oh oh oh éh! Il y'a un vieillard ! À la présidence il y'a un vieillard ! Dans tous les postes oh! Il y'a que des vieux, des vieux et les jeunes vont en Libye devenir des esclaves oh! À l'Assemblée il y'a un vieux, au Sénat il y'a un vieux éh éh éh! À la présidence il y'a un vieillard ! Les vieux se sont accaparés tous les postes et les jeunes vont en Libye se faire massacrer oh oh oh ! Si on était bien au pays est-ce qu'on allait prendre la route de l'aventure ah! M. le Président éh éh oh? Si on s'en sortait au pays est-ce qu'on allait prendre la route de l'aventure ah M. le Président oh oh oh? Vous vous partagez des postes avec vos amis. Vous vous partagez des postes avec vos amis éh éh éh!

Vous vous partagez des postes avec vos familles. Après quand ils vont voler oh! vous envoyez l'épervier les attraper éh éh éh! Qui les avait... Qui les avait nommés ? Qui les avait nommés d'abord ? Qui les avait nommé d'abord à ces postes-là éh éh éh? Wouaih comment pouvez-vous nommer un individu à un poste et l'oublier pendant 25 ans ? 25 ans quelqu'un est là Directeur de tant! tant! tant! 20 ans oh oh oh! Il n'y a plus les diplômés au Cameroun ? 20ans, 14 ans, 15 ans il n'y a plus les gens qui peuvent travailler au pays ? Vous voyez quelqu'un a déjà les cheveux blancs mon frère ! Blanc sur la tête on le prend on le laisse là. Il est déjà fatigué comme Mugabe on le laisse là-bas. Il ne faut pas qu'on parle par ce que si tu parles on va dire que tu attaques le régime. Didon! Amenez vos histoires de régime là là-bas. Amenez ça là-bas. Vos histoires de régime, moi je m'en fous des régimes hein. Je ne suis pas dans vos histoires là. Ou vous allez envoyer qui oh? Il faut que je chante. Si je ne chante pas ça ne vas pas me libérer. Si on était bien au Cameroun est-ce qu'on allait prendre la route de l'aventure ah M. le Président oh oh oh? Si on était bien au Cameroun est-ce qu'on allait prendre la route de l'aventure ah M. le Président ah ah ah? Si on était bien au pays est-ce qu'on allait prendre la route de la Libye ah M. le Président oh oh oh ? »,a t-il chanté.

Regardez la vidéo